

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

4.1 Kesimpulan

Dari hasil penelitian terhadap pembentukan dan fungsi adverbial tempat dan adverbial cara dalam kalimat bahasa Inggris (ditinjau dari kajian morfosintaksis), penulis mengambil kesimpulan bahwa adverbial tempat dibentuk dari *single adverb* dan *prepositional phrase*; sedangkan adverbial cara dibentuk dari *single adverb*, *derivational adverb*, dan *prepositional phrase*.

Posisi adverbial tempat terletak setelah predikat, setelah obyek, di awal kalimat, dan di akhir kalimat. Posisi adverbial cara terletak sebelum predikat, setelah predikat, setelah obyek, di awal kalimat, dan di akhir kalimat.

Di samping itu dalam pembentukan adverbial terjadi proses morfemis, yaitu pembentukan adverbial dari *adjective + suffix -ly (derivational adverb)*. Pembentukan adverbial dari *adjective + sufiks -ly* umumnya terjadi pada adverbial cara. Adverbial tempat umumnya dibentuk dari struktur frase preposisional.

Adverbial dapat berupa satu kata (*single adverb*) saja, seperti *here* (adverbial tempat) dan *well* (adverbial cara), tetapi adverbial dapat juga terdiri atas beberapa kata, seperti pada *prepositional phrase*. Adverbial baik adverbial tempat maupun adverbial cara berfungsi menerangkan verba, ajektif, preposisi, dan kalimat secara keseluruhan.

Pada novel *Morning, Noon, and Night* karya Sidney Sheldon terdapat 40 data yang diteliti, terdiri dari 20 adverbial tempat dan 20 adverbial cara. 90%

adverbial tempat yang diteliti dibentuk dari struktur *prepositional phrase*. Adverbial tempat pada umumnya berfungsi menerangkan verba dan ajektif. Sedangkan 90% adverbial cara yang diteliti dibentuk dari struktur *derivational adverb* dengan pola *adjective* + sufiks *-ly*. Adverbial cara pada umumnya berfungsi menerangkan verba dan ajektif.

4.2 Saran

Penelitian ini merupakan penelitian awal. Dengan demikian perlu dilakukan penelitian lebih lanjut terhadap topik-topik mengenai adverbial yang belum dibahas dalam penelitian ini, seperti *adverbial of time*, *adverbial of frequency*, *adverbial of degree*, *adverbial of modality*, *adverbial of conclusion*, dan *adverbial of contrast*.